



## BRANDLEX: La startup valdiviana que creó el primer asistente legal virtual con IA

Las consultorías legales ya no son un problema. BRANDLEX es una startup especializada en asesoría legal, enfocada en propiedad intelectual y nuevas tecnologías, fundada por Diego Acuña, abogado de la UACH, y Verónica Onetto, ingeniera civil industrial de la Universidad Diego Portales.

Recientemente, lanzaron su asistente legal virtual impulsado por inteligencia artificial, diseñado para integrarse en equipos de trabajo y permitir a las empresas agilizar sus operaciones y validar aspectos críticos de sus desarrollos.

Son partners de Microsoft

for Startups Founders Hub, plataforma de apoyo creada para ayudar a emprendedores y startups a desarrollar y crecer sus negocios.

El asistente BRANDLEX AI LABS, ofrece respuestas naturales a consultas legales en áreas como constitución de sociedades, propiedad intelectual, tratamiento de datos personales, entre otros. "Tiene una tasa de asertividad superior al 90%", dice Diego Acuña.

En sus planes, BRANDLEX contempla expandir su herramienta a otras ramas del derecho y países.

**Lee la nota completa escaneando el QR.**